El Cabildo pone a disposición pública las series documentales de los fondos de su Archivo General

Tenerife – 15/05/2015. La Consejería de Sociedad de la Información del Cabildo celebra el Día Mundial de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información con la puesta a disposición pública de la relación de series documentales temáticas que recogen proyectos y actuaciones del Cabildo en favor de todos los tinerfeños durante sus más de 100 años de vida, a través de las tecnologías de la información y las comunicaciones.

Esta actuación está enmarcada en la puesta a disposición pública, que se lleva cabo con el Instituto Tecnológico y de Energías Renovables (ITER). Los fondos están disponibles por Internet a través en http://www.canaltenerifetv.com/channels/archivo-corporativo y sus repositorios documentales están custodiados, tras su digitalización, en el DataCenter del NAP, infraestructura del Proyecto ALIX del Cabildo de Tenerife.

Estas tareas vienen a dar respuesta a las demandas existentes por parte de investigadores, estudiantes, gestores públicos, así como público en general, que se acercan al Archivo de la Corporación afrontando búsquedas temáticas. Además, estas series documentales, cuya relación ahora se publica, sirven además para facilitar la gestión del Cabildo puesto que permiten contar con la información de cada expediente del asunto del que se trate, y del conjunto de los se han venido generando en la resolución de un problema o intervención dada, a lo largo de su historia.

Así, se han categorizado los expedientes en todos los sectores de la sociedad de la Isla, con las denominaciones con las que contaba en la época. Destacan materias como Sanidad, Beneficencia, Deportes, Infraestructuras, Comunicaciones, Transportes, Hacienda, Agricultura, Medio Ambiente, Educación, Cultura, entre otras adaptadas ya a este siglo.

El objetivo principal de esta actuación es acercar el Archivo General de la Corporación y su documentación a toda la sociedad, invitándola a descubrir la riqueza del Fondo que se conserva y que está a disposición de todos los ciudadanos, memoria viva de la identidad de todos los tinerfeños.

La Consejera de Sociedad de la Información, Magaliz López, responsable de este proyecto transversal, indica que – "Llevar a la práctica el uso de las TICs en la gestión de estas Series Documentales atiende a la importancia de contar con una ciudadanía cada vez mejor informada y con criterio, capaz de tomar partido en la toma de decisiones, lo que supone poner a su disposición, de manera sencilla pero con rigor, la historia de cada uno de los proyectos a los que el Cabildo de Tenerife ha hecho frente a lo largo de su historia, permitiéndole comprender lo que se defiende y cuáles son las dificultades de la gestión para lograrlo. Para ello, las herramientas en tecnologías de la información y las comunicaciones, son clave; y éste es un caso más de su aplicación como instrumento para la apertura de las administraciones a la ciudadanía. que desde el área se han venido ejecutando."

Además, añadió "No se pretende con esto publicar la Guía de Archivo, en su sentido más estricto y archivístico. Aún cuando la recopilación de las Series Documentales resulta imprescindible para la creación del Cuadro de Clasificación Documental, que

quedará así mismo incluido en la Guía del Archivo General, en fase de elaboración, y que se publicará tras esta puesta a disposición pública temática.